



COMUNE DI CESENA

ASSESSORATO AI QUARTIERI

QUARTIERE n. 6 “Valle Savio”

VERBALE N. 7 - ANNO 2022

Il giorno **17.11.2022**, alle ore **20.45**, con modalità in presenza nella sede di quartiere di Via Castiglione 37, a San Carlo, si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza Pirini Tommaso – presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:

<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>	<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>
P	Bagnara Giacomo	P	Righi Rachele
P	Branzaglia Cinzia	P	Rossi Gianmaria
AG	Bassi Laura	AG	Salsi Carla
P	Pirini Tommaso	P	Severi Gianni
P	Piscaglia Arianna	P	Tisselli Andrea
AG	Pozzati Matteo	//	//

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 consiglieri degli 11 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta.

ORDINE DEL GIORNO:

1. Approvazione verbale seduta precedente;
2. Aggiornamenti sulla situazione del Circolo del quartiere;
3. Spazzini di quartiere;
4. Monitoraggio attività 2022 con operatore economico e programmazione iniziative 2023;
5. Comunicazioni del presidente;
6. Varie ed eventuali.

~~~~~

### **PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente;**

Verbale approvato all'unanimità dei presenti.

### **SECONDO PUNTO – Aggiornamenti sulla situazione del Circolo del quartiere;**

Il presidente sulla base di alcune segnalazioni ricevute da cittadini e consiglieri ha richiesto un chiarimento sulla nuova gestione del Circolo di quartiere. Contattando l'Ufficio Partecipazione è stato confermato che non sono state richieste modifiche del patto di progettazione con il Comune, ma si tratta soltanto di un cambio interno all'operatore che si occupa della gestione del Circolo di quartiere, per motivi personali dei soci dell'associazione, che è il Gruppo Sportivo Sancarlese. Dopo un confronto con il presidente, è stata comunicata la necessità di mantenere i servizi finora forniti alla comunità. Il Consiglio di quartiere si occuperà di controllarne l'effettiva continuazione.

I nuovi soci gestori si presentano e dichiarano di voler applicare migliorie al servizio per tutto il quartiere e organizzare un doposcuola con l'ass. Dante Alighieri e altri corsi per bambini e adulti. La chiusura del bar sarà alle 19 per evitare di avere clienti molesti nelle ore serali.

Il vicepresidente dichiara un dubbio riguardo al cambio di gestione o meno, anche in base ai volantini che pubblicizzano un nome diverso rispetto all'associazione. I gestori dichiarano che è stato utilizzato solo per la comunicazione, ma che in sostanza non cambia l'aspetto formale dell'accordo con il Comune.

Il consigliere Piscaglia dichiara che tutto ciò che viene fatto in più e in meglio per il quartiere è ben accetto, e suggerisce di pubblicizzare le iniziative anche attraverso la pagina social di quartiere.

### **TERZO PUNTO – Spazzini di quartiere;**

Il presidente comunica ai presenti che dal mese corrente è stato attivato un nuovo servizio, da parte dell'Amministrazione comunale in accordo con Hera, di 2 coppie di spazzini di quartiere, che a turno saranno presenti almeno una volta a settimana in ciascun quartiere, per pulire quelle zone pubbliche particolarmente degradate, dove la pulizia ordinaria non arriva o arriva solo saltuariamente.

Avremo a breve la possibilità, inoltre, di segnalare su quali zone concentrare questi interventi settimanali.

Il consigliere Tisselli richiede dei bidoni con portacicche per evitare che le cicche delle sigarette vengano gettate a terra. Il presidente consiglia di effettuare la richiesta tramite Cesena Segnala, indicando i punti precisi, e ricorda che è ancora disponibile il servizio di richiesta al Comune in comodato d'uso gratuito dei portacicche per le attività commerciali.

Alcuni consiglieri indicano come punti critici per la pulizia le aree vicine ai cassonetti.

Un cittadino ricorda che per chi butta a terra i mozziconi di sigaretta sarebbero previste delle multe.

Il consigliere Piscaglia chiede che la pulizia degli spazzini di quartiere tocchi a turno tutte le frazioni del quartiere.

#### **QUARTO PUNTO – Monitoraggio attività 2022 con operatore economico e programmazione iniziative 2023:**

Il presidente ricorda che da quest'anno le attività di quartiere che necessitano di spese devono essere organizzate con la collaborazione dell'operatore economico Pirene srl, assegnatario del bando comunale biennale. Quest'anno sono state organizzate 3 iniziative, in collaborazione con 3 associazioni presenti nel nostro territorio, rispettivamente La Torre sul Fiume, CNIS e Polisportiva San Carlo. Tutte e 3 le iniziative sono state svolte, con discreto successo e soddisfazione dei partecipanti e degli organizzatori.

Il vicepresidente indica che all'evento della Festa d'autunno, appena conclusa, sono stati forniti servizi per circa € 800.

Il presidente ricorda che, anche se poco intuitiva e diversa dagli anni passati, la richiesta delle attività non dovrebbe basarsi sulla spesa economica ma sulle esigenze organizzative degli eventi.

Il consigliere Rossi afferma che l'iniziativa estiva svoltasi a Roversano è andata bene e i partecipanti e gli organizzatori sono stati contenti.

Per il 2023 il Consiglio è orientato a confermare gli stessi eventi, o similari.

#### **QUINTO PUNTO – Comunicazioni del presidente:**

Il presidente comunica che a seguito di diverse segnalazioni riguardo all'incuria del parco di Roversano, gli è stata richiesta la pubblicazione di una lettera (**All. A Lettera per Roversano**) per i cittadini che sottolinei la necessità di mantenere puliti i parchi, soprattutto dalle deiezioni degli animali dei cittadini residenti, segnalando la questione anche alla PM. Esponendo la lettera scritta ai consiglieri e ai presenti ne richiede l'approvazione e la pubblicazione nella bacheca territoriale. Il Consiglio approva all'unanimità e propone di farne una versione da appendere anche vicino alla scuola di San Vittore.

Il consigliere Tisselli richiede se sia possibile spostare la bacheca di quartiere nei pressi della scuola di San Vittore, per una più opportuna visibilità.

Il vicepresidente suggerisce di richiedere dei cestini fatti apposta per gli escrementi dei cani con distributore di sacchetti incorporato, da installare nei parchi e davanti alle scuole.

Il presidente suggerisce di inserire tali richieste su Cesena Segnala.

Il presidente comunica inoltre che, a seguito della segnalazione effettuata tramite Cesena segnala degli atti vandalici contro gli alberi del Villaggio Madonnina di San Carlo, è stata fatta una ricognizione da parte della PM la quale terrà monitorata la zona con passaggi di volanti frequenti, con le luci accese, e controlli periodici.

Un cittadino si rivela scettico riguardo al passaggio della PM, poiché è stato richiesto anche in passato ma non è mai avvenuto.

#### **SESTO PUNTO – Varie ed eventuali.**

- La Polisportiva San Carlo richiede di poter realizzare un corridoio permanente che unisce il piazzale del parco del Libro al campetto di calcio. Per non rischiare incidenti ritengono sia opportuno realizzare un corridoio carrellabile fisso.

Il presidente sottolinea che essendo il parco del libro oggetto della grande opera di quartiere proposta dall'Amministrazione, le modifiche ad esso andrebbero pensate maggiormente su larga scala, pensando proprio ad un miglioramento di tutta l'area.

Il consigliere Tisselli dichiara che per sistemare un parco basterebbe creare dei semplici angoli sportivi, con una porta da calcio o un solo canestro, invece che un campo vero e proprio, inoltre aggiungere tavoli e sedie ed eventualmente attrezzi per la ginnastica.

Il consigliere Bagnara consiglia di inserire nella pista da pattinaggio un tavolo da teqball eventualmente eliminando la ringhiera.

- Il consigliere Tisselli richiede di intervenire nel parchetto di San Vittore tra via Raffaelli e via Perroni con le seguenti azioni: staccionata da sistemare, taglio dell'erba e ripristino della fontanella.

- Il consigliere Rossi chiede se nel bilancio previsionale sono stati previsti fondi per la pista ciclabile lungo Savio. Saranno richieste informazioni all'Amministrazione comunale.
- Un cittadino richiede di sistemare i marciapiedi della via nazionale di San Carlo.
- Un cittadino richiede di sistemare l'asfalto di via vicinale Castiglione in tempo per la gara cittadina dei go-kart che si svolgerà il 23 aprile 2023.
- I consiglieri Rossi e Tisselli danno un breve riassunto sull'incontro delle strade consorziate, tenutosi nella sede di quartiere insieme all'ingegnere responsabile del consorzio strade, il quale ha dato spiegazioni riguardo a tale opportunità. In generale le informazioni raccolte riguardano il costo indicativo che si aggira sui € 3000 a km, comprendente l'assicurazione sulla strada, 3 sfalci annuali e lo spargimento del sale in caso di ghiacciata, ma non la pulizia della strada. Quest'anno inoltre non sono stati messi a bilancio fondi per fare i nuovi consorzi, quindi le richieste al momento sono tutte ferme. Il Comune garantisce solitamente un impegno economico fino al 40%.

Il presidente aggiunge che le prossime riunioni dei Consorzi Stradali verranno fatte nelle sedi di quartiere.

Un cittadino racconta la sua esperienza con la strada vicinale Santa Lucia.

- Un cittadino richiede di asfaltare il tratto di strada di via San Carlo compreso tra il Villaggio Madonnina e la via Gallarati Scotti.
- Un cittadino chiede se sia possibile verificare la possibilità di avere un numero congruo di posti auto nella zona del Villaggio Madonnina di San Carlo, per i nuovi residenti delle case appena costruite. Suggerisce inoltre di considerare la possibilità di utilizzare lo spazio verde di via Toniolo. Il presidente si mostra scettico sull'utilizzo di tale spazio ma approfondirà con gli uffici preposti tale richiesta.
- Il consigliere Rossi richiede di estendere le chiamate del BusSi a Roversano, considerando le numerose richieste dei residenti.
- Il consigliere Tisselli richiede di installare una panchina nella fermata autobus di fronte ad Amadori.

~~~~~

La seduta è tolta alle ore 22.45

Allegati: **All. A Lettera per Roversano**

Letto, approvato e sottoscritto.

il presidente
Tommaso Pirini